

ANFRAGE

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



06.02.2024

Familien in KiTa-Not

Familien, die keinen Kita Platz in einer Einrichtung bekommen haben, müssen oftmals auf private Träger zurückgreifen. Auch vor dem Hintergrund, dass ab 01.09.2024 die MFF abgelöst wird, werden viele Familien nicht in einer dann geförderten Einrichtung unterkommen. Deswegen bleibt oft nur der Gang zur wirtschaftlichen Jugendhilfe.

Deshalb frage ich den Oberbürgermeister:

1. Wie viele Familien stellen einen Antrag auf wirtschaftliche Jugendhilfe?
2. Wie gestaltet sich die Beantragung?
3. Wie lange dauert es von der Beantragung bis zum Bescheid?
4. Gibt es eine Möglichkeit, dass Eltern bis zum Bescheid nur einen kleinen Betrag an die Kita zahlen?

Alexandra Gaßmann
Stadträtin